

Desde la Asociación del Polígono San Cristóbal y la Diputación de Valladolid, se ha puesto en marcha el Plan de Apoyo al Emprendimiento.

Este proyecto tiene como objetivo fomentar la autocreación de empleo, acercando a algunos de los municipios de la provincia a profesionales que puedan guiar en el proceso de creación de una empresa.

El formato de estos encuentros será una mesa redonda, en la que cada uno de los componentes aporte información útil para la creación de una empresa y resuelva las dudas de los asistentes.

Las fechas y lugares en los que se celebrarán estas reuniones son los siguientes:

23 de septiembre - Íscar

30 de septiembre - Tordesillas

7 de octubre - Medina del Campo

*\*Las fechas de Tordesillas y Medina del Campo podrían verse modificadas dependiendo de la disponibilidad de los componentes de la mesa redonda.*